

Dahlmeier geht "das Herz auf": Campus in München eröffnet

In München ist am Montag der "Campus im Olympiapark" der Technischen Universität offiziell eröffnet worden.

16.05.2022 • 16:22 Uhr • SID

 Share  Tweet  E-Mail



Dahlmeier begeistert über Campus im Olympiapark

© AFP/SID/JONATHAN NACKSTRAND

München (SID) - In München ist am Montag der "Campus im Olympiapark" der Technischen Universität (TUM) offiziell eröffnet worden. Das 168,5 Millionen teure Projekt, das der Freistaat Bayern finanziert hat, bietet der Fakultät für Sport- und

ÜBERSICHT BILDERGALERIEN

Hörsäle, 15 Diagnostikräume und Sportflächen auf 20 Hektar. Angeboten werden 20 Studiengänge.

"Die Investitionssumme ist ein Zeichen der Wertschätzung für unsere Arbeit", sagte Renate Oberhoffer-Fritz, Dekanin der Fakultät. Die Grundsteinlegung auf dem Gelände der Olympischen Sommerspiele 1972 war vor vier Jahren erfolgt, die verbleibenden Baumaßnahmen mit der Einrichtung von 300 Büros sollen 2024 beendet sein.

"Einem sportbegeisterten Menschen geht hier das Herz auf, es gibt nichts, was es nicht gibt", sagte Biathlon-Olympiasiegerin Laura Dahlmeier am Rande der Eröffnung. Die zweifache Goldmedaillengewinnerin von Pyeongchang 2018 und siebenfache Weltmeisterin studiert seit ihrem Rücktritt vor drei Jahren Sportwissenschaften.

Profitieren werden von dem Campus in Sichtweite des Münchner Olympiastadions neben Spitzen- und Leistungssportlern vor allem rund 3000 Studenten, etwa 1000 davon streben das Lehramt an. Genutzt wird die Anlage auch von rund 9000 Studierenden pro Woche im Rahmen des Zentralen Hochschulsports.

MEISTGESEHENE VIDEOS

0